

Rückblick Ü30-Party vom 27. Oktober

Vor drei Wochen fanden zum dritten Mal die Ü30-Party im Saal vom Restaurant Einhorn statt. Wiederum durften wir rund 150 Partygänger begrüssen, welche tanzten, redeten und lachten. Während es draussen schneite wurde im Saal die Tanzfläche rege genutzt und DJ Pius sorgte stets für gute Stimmung.

An der Bar lief alles wie am Schnürchen, man spürte dass wir dieses Jahr die Cocktails vorgängig in einem Kurs erlernt haben. Der "Hugo" war ein Renner und noch heute bekommen wir dafür Komplimente.

Dank Zeitumstellung konnten wir dieses Jahr sogar eine Stunde länger feiern, was uns, wie auch den Gästen entgegenkam. So haben wir beschlossen, dass wir nächstes Jahr wieder mit der Zeitumstellung am 26. Oktober 2013 die Party steigen lassen.

Das OK-Team und der Kreativ77 bedanken sich bei allen Besuchern und freuen sich schon auf nächstes Jahr, wenn es wieder heisst Ü30-Party, wiederum mit DJ Pius.

Das OK-Team Nadja Widmer, Stephanie Lieder, Cécile Surer, Monja Birrer, Raffalea Köpfli und Nadja Braun

